
 

 

REQUERIMENTO Nº 1209/09 
De Informações 

 

“Com relação à Indicação de nº 466, de 

27 de maio de 2009”. 
 
Considerando-se que, este vereador apresentou a Indicação de nº 466, de 27 

de maio de 2009, solicitando a construção de uma lombada na Rua Barão de Mauá, defronte 
ao número 180, no bairro Jardim Batagim, e 

 
Considerando-se que, ao invés da construção de uma lombada, o setor de 

trânsito do município sinalizou com faixas amarelas “Proibido Ultrapassagem”, o que de 
nada adiantou, pois os maus motoristas continuam passando em alta velocidade, colocando 
em risco as vidas de moradores e pedestres que por ali trafegam, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao 

senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – A atual Administração pode rever e atender a Indicação deste vereador, 

uma vez que este pedido é da população que mora no local? 
 

2- Em caso positivo, quando será construída a lombada? 

 

3 – Caso contrário, expor os motivos.  

 

4 - Outros informes que julgar necessários. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de agosto de 2009. 

 

CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 


